

Fecha	Sección	Página
05.01.2010	Opinión	PP

## El asalto a la razón

## Carlos Marín

## No se hagan rosca

Aunque en 2000, con Rosario Robles en el gobierno del Df, la rosca de Reyes en el Zócalo fue mayor (dos kilómetros, 15 toneladas) que la del Guinness de antier (720 metros, 10 toneladas), sorprende oír a clasemedieros y ricachones criticar a Marcelo Ebrard por lo que suponen una política electorera de "pan y circo".

Los programas de esparcimiento para disfrute de tumultos contrarían a los mezquinos, lo mismo si se trata de playas artificiales en verano que un árbol navideño de la Pepsi o conciertos como el de Plácido Domingo en Reforma; la pista de hielo en invierno, los ciclotones de fines de semana, las verbenas en 15 de septiembre y hasta la exhibición de globos aerostáticos.

Aunque durante el priato hubo también divertimentos "para el pueblo" (Raphael en La Alameda, por ejemplo), la izquierda en el poder lo ha hecho como nadie antes y Ebrard todavía más, a partir, por cierto, de la primera rosca descomunal de Reyes que ofreció en el Zócalo el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas.

cmarin@milenio.com



Página 1 de 1 \$ 8125.42 Tam: 75 cm2 OSANCHEZ